

Mitteilung

öffentlicher Teil

| Gremium | Datum |
|----------------------------------|------------|
| Bezirksvertretung 6 (Chorweiler) | 13.09.2018 |

Anbindung der Buslinie 120 an Langel

hier: Beschluss der Bezirksvertretung Chorweiler am 08.03.2018, TOP 8.3.2

Die Bezirksvertretung Chorweiler hat in der Sitzung am 08.03.2018 folgenden Beschluss gefasst:

„Die Bezirksvertretung Chorweiler beantragt daher, die Buslinie 120 von Fühlingen aus über den Mennweg bis zur Endhaltestelle der Linie 121 an der Fähre in Langel zu führen - sowie in Gegenrichtung von Worringen kommend an Langel anzubinden.“

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Verwaltung hat in Zusammenarbeit mit der Kölner Verkehrs-Betriebe AG (KVB) den vorliegenden Beschluss geprüft.

Die Buslinie 120 fährt heute von Blumenberg S-Bahn über Chorweiler, Fühlingen und Worringen nach Roggendorf/Thenhoven sowie in Gegenrichtung. Die Anbindung der Haltestelle Langel Fähre mit einer Stichfahrt über den Mennweg würde zwischen Fühlingen und Worringen zu einer Verlängerung der Fahrzeit von ca. 10 Minuten führen. Davon betroffen wären in Fahrtrichtung Worringen ca. 860 Fahrgäste pro Tag und in Gegenrichtung ca. 1.100 Fahrgäste pro Tag. Für diese durchfahrenden Fahrgäste wäre die vorgeschlagene Änderung des Linienwegs mit einer deutlichen Verschlechterung der Attraktivität und des Komforts auf der Linie 120 verbunden.

Verwaltung und KVB sprechen sich somit gegen eine Änderung der Linienführung der Buslinie 120 aus. Die Prüfung von neuen Linien oder Linienveränderungen muss wegen der großräumigeren Auswirkungen im Netzzusammenhang betrachtet werden. Die Anregung, eine Verbesserung der ÖPNV-Verbindung zwischen Worringen/Fühlingen und Langel herzustellen, wird im Rahmen der Überplanung des Busnetzes geprüft.